

Les CM1 de Sainte-Anne en visite dans les Pays de Loire



Les élèves ont aussi visité le château de Nantes.

Ouest-France Publié le 30/06/2013 à 18h18

Les élèves de CM1 de l'école Sainte-Anne se sont rendus, durant deux jours, en voyage éducatif, en Pays de Loire.

Le lundi, ils se sont rendus au Puy-du-Fou, où ils ont été plongés dans un bain d'histoire. A travers les différents spectacles proposés, ils se sont retrouvés au Moyen-Age, au temps des Vikings ou des rois de la Renaissance... Le soir, le groupe s'est installé dans un centre de vacances, pour y passer une bonne nuit.

Le lendemain, l'aventure historique s'est poursuivie avec la visite du château d'Anne de Bretagne, à Nantes.

Le séjour s'est poursuivi par la découverte des marais salants de Guérande. Là, ils ont appris comment se fabriquait le sel. L'aventure s'est terminée par une promenade en barque, dans les marais de Brière.